

はるみっこ通信

R3年 春号

令和2年度は新型コロナウイルス感染症の感染予防等にご協力頂きましてありがとうございました。

世界的に大変な1年ではありましたが、今日も保育園からは子ども達の元気な声が聞こえてきています。

啓蟄が来ると・・・冬の間土の中に眠っていた生き物たちが目を覚まして土から出てきます。

園庭にもありがでてきました★！！

「アリだ〜！」の発見を知らせる声に「どこどこ〜?!」と集まっはのぞき込む子ども達。

「久しぶりだね〜」なんて話しかけている子も。

年長さんが大切に育てている花壇のヒヤシンスやチューリップの花も咲き始めました。

そんな春の訪れを楽しむ子ども達に特に人気なのが”むっくりくまさん”という歌あそびです。

冬眠中のくまをみんなで起こしていたら、お腹を空かせているくまが目覚めてみんなを食べようと追いかけてくるあそびです。

くまになりきって眠ったふりをする子ども達からあそびがスタート。

お部屋でも園庭でも散歩先の公園でもあちらこちらからグーグーとくまさんの寝息が聞こえてきています♪



♪ むっくりくまさん、むっくりくまさん
あなのなか ねむっているよ グーグー
ねごとをいって むにゃむにゃ
めをさましたら めをさましたら
たべられちゃうよ

